



## Le Centre pour réfugiés de l'Armée du Salut Siloah, à Gümligen, va fermer



Asyl-Notunterkunft Siloah / Centre d'accueil pour réfugiés Siloah

© Heilsarmee Flüchtlingshilfe / Aide aux réfugiés de l'Armée du Salut / Libre de droits

### **A cause de la baisse des demandes d'asile, le canton de Berne a décidé de fermer l'abri de Siloah au 31 mars 2017.**

A la suite de la forte immigration en 2015, le canton de Berne avait cherché plusieurs emplacements pour loger les demandeurs d'asile. Sur mandat du canton, l'Armée du Salut a ouvert l'hébergement d'urgence Siloah, à Gümligen, en août 2015. L'abri PC de 100 places était complet il y a encore quelques jours.

Le nombre de demandes d'asile déposées en 2016 a été inférieur à l'année précédente. Pour cette raison, le canton de Berne a décidé, en janvier 2017, de fermer plusieurs installations souterraines. Le Centre d'accueil pour réfugiés de l'Armée du Salut Siloah à Gümligen est aussi touché par cette mesure.

La vie dans cet abri d'urgence a été en grande partie calme et agréable. Les réfugiés qui y ont logé tenaient à remercier en particulier la municipalité de Muri-Gümligen pour l'agréable collaboration, les voisins pour la coexistence pacifique, ainsi que les nombreux bénévoles et employés qualifiés qui ont enrichi leur séjour avec diverses offres.

#### **Auteur**

Aide aux réfugiés de l'Armée du Salut

#### **Publié le**

23.3.2017